

Le luxembourgeois: l'apprendre avec qui?

Les conditions linguistiques pour l'obtention de la nationalité luxembourgeoise dévoilées hier par le ministre Luc Frieden provoquent déjà de vives réactions dans les milieux politiques luxembourgeois. Les députés Verts demandent à entendre les explications de la ministre de l'Education nationale en commission parlementaire et le parti socialiste, membre de la majorité gouvernementale, demande à connaître au plus vite le paquet de mesures d'accompagnement pour favoriser l'apprentissage de la langue luxembourgeoise.

Ces conditions, à savoir suffisamment comprendre le luxembourgeois

en sachant suivre des informations à la radio ou à la télévision et savoir formuler des phrases simples concernant sa famille, va susciter une demande accrue. Or pour l'heure, les structures existantes sont déjà bien en peine pour répondre à la demande des ressortissants étrangers, résidents et frontaliers, qui s'insèrent sur le marché du travail. Sans mesures d'accompagnement on en restera «à de la pure théorie et même le projet de loi sur la double nationalité perdra toute sa substance», affirment les députés socialistes. //

JMD